

Antrag Nr. 05-O-26-0028
AUF-AKK

Betreff:

Ausweisung Wendeplatz Hauptstraße
- Antrag der AUF-Fraktion -

Antragstext:

Der Ortsbeirat Mainz-Kostheim bittet den Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden zu veranlassen, dass der Wendeplatz an der Hauptstraße mit einem entsprechenden Schild ausgewiesen wird.

Begründung

Mit der Ausweisung des Wendeplatzes werden die Wendemanöver vor der Verkehrsweiche auf den dafür vorhandenen Wendeplatz verlagert.

Mainz-Kostheim, 06. Februar 2005

Peter Stuppert
Fraktionsvorsitzender